

Contra la presente resolución, que agota la vía administrativa, cabe interponer potestativamente recurso de reposición ante esta Consejería en el plazo de un mes, contando a partir del día siguiente en que tenga lugar la publicación, tal y como disponen los artículos 116 y 117 de la Ley 30/1992, de 26 de noviembre, de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común y el artículo 103 de la Ley 1/2002, de 28 de febrero, del Gobierno y de la Administración de la Comunidad Autónoma de Extremadura.

Se podrá también interponer directamente, en el plazo de dos meses contados desde el día siguiente al de la publicación, el correspondiente recurso contencioso-administrativo ante la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Extremadura, de conformidad con lo dispuesto en los artículos 10, 14 y 46.1 de la Ley 29/1998, de 13 de julio, reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa (B.O.E. núm. 167, de 14 de julio).

En caso de haber interpuesto recurso de reposición, no podrá impugnar en la vía contencioso-administrativa hasta que sea resuelto expresamente o se haya producido la desestimación presunta de aquél. Todo ello sin perjuicio de que el interesado pueda ejercitar cualquier otro recurso que estime procedente.

Mérida, 30 de noviembre de 2004.

La Consejera de Presidencia,
CASILDA GUTIÉRREZ PÉREZ

CONSEJERÍA DE AGRICULTURA Y MEDIO AMBIENTE

RESOLUCIÓN de 9 de noviembre de 2004, de la Dirección General de Explotaciones Agrarias, por la que se concede el título de Granja de Protección Sanitaria Especial a la explotación porcina “La Portuguesa”, del término municipal de Badajoz con nº 015/BA/0090 a nombre de Marcelo Sánchez Cuéllar.

De conformidad con el punto 2 del Real Decreto 791/1979, de 24 de febrero, y el punto 1, apartado 3.2 de la Resolución de la Dirección General de la Producción Agraria de 9 de febrero de 1982, además del artículo 3 del Decreto 78/2003, de 15 de julio, por el que se establece la estructura orgánica de la Consejería de

Agricultura y Medio Ambiente y punto 4, artículo 9 del Decreto 158/1999, de 14 de septiembre, de la Consejería de Agricultura y Medio Ambiente, esta Dirección General, al reunir los requisitos exigidos por las mencionadas normas legales, RESUELVE conceder el título de Granja de Protección Sanitaria Especial, a la explotación porcina “LA PORTUGUESA”, propiedad de MARCELO SÁNCHEZ CUÉLLAR, situada en el término municipal de Badajoz, que se encuentra inscrita en el Registro de Explotaciones Porcinas con el nº 015/BA/0090.

Contra esta Resolución, que no agota la vía administrativa, se podrá interponer Recurso de Alzada en el plazo de un mes, contado a partir del día siguiente de la notificación de la misma, ante el Consejero de Agricultura y Medio Ambiente, todo sin perjuicio de cualquier otro que tuviera el interesado.

Mérida a 9 de noviembre de 2004.

El Director General de Explotaciones Agrarias,
JUAN CARLOS ANTEQUERA PINTIADO

RESOLUCIÓN de 3 de diciembre de 2004, del Consejero de Agricultura y Medio Ambiente, por la que se dispone la ejecución de la sentencia de 9 de julio de 2001, de la Sala Tercera del Tribunal Supremo, dictada en el recurso de casación nº 7811/1995.

En el recurso de casación número 7811/1995 interpuesto por la Comunidad de Regantes del Zújar, contra la sentencia que dictó la Sala de lo Contencioso Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Extremadura de fecha 10 de julio de 1995 que desestimó el recurso contencioso-administrativo nº 115/1994 formulado contra la denegación presunta de la solicitud de cesión de las tierras sobrantes como consecuencia de la Concentración Parcelaria de las zonas de las Concentraciones Parcelarias: Don Benito, Guareña, Villanueva de la Serena, Medellín, Mengabril, Valdeterres, Villagonzalo y La Zarza, ha recaído sentencia firme, dictada el 9 de julio de 2001 por la Sala Tercera del Tribunal Supremo.

El Auto de la Sala de lo Contencioso Administrativo de 22 de noviembre de 2004 dictado en el incidente de ejecución de la citada sentencia afirma que el Fallo no deja lugar a dudas en orden al reconocimiento de la situación jurídica individualizada, esto es, “el derecho de la Comunidad de Regantes a que le sean

entregados los terrenos sobrantes de la concentración” con la salvedad, ya depurada en esta incidencia, respecto de terceros adquirentes de buena fe. Y en su parte dispositiva ordena la ejecución de la sentencia dictada en los presentes autos conforme a lo declarado y, en su consecuencia, se declara la obligación de que por parte de la Junta de Extremadura se proceda a la entrega a la Comunidad de Regantes recurrente los terrenos transmitidos gratuitamente a los Ayuntamientos a que se refieren las actuaciones.

El artículo 9.1 del Decreto 59/1991, de 23 de julio, por el que se regula la tramitación administrativa en la ejecución de las resoluciones judiciales, establece que el titular del órgano competente dictará la correspondiente resolución en orden al cumplimiento de la sentencia.

Por tanto, y en uso de las atribuciones conferidas por la legislación vigente:

RESUELVO:

Primero.- Proceder a la ejecución del Fallo de la Sentencia de 9 de julio de 2001, de la Sala Tercera del Tribunal Supremo, dictada en el recurso de casación número 7811 de 1995, llevando a puro y debido efecto el Fallo, que es del siguiente tenor literal:

“en cuanto al recurso contencioso administrativo interpuesto ante el Tribunal Superior de Justicia, lo estimamos y declaramos el derecho de la Comunidad de Regantes a que le sean entregados los terrenos sobrantes de la concentración parcelaria por haber sido solicitado así por los antiguos propietarios”.

En consecuencia se acuerda la cesión de las tierras sobrantes, con la salvedad a que se refiere el Razonamiento Jurídico Primero del Auto de 22 de noviembre de 2004, de los términos municipales de D. Benito, Guareña, Villanueva de la Serena, Medellín, Mengabril, Valdetorres, Villagonzalo y la Zarza y quedan sin efecto los correspondientes Títulos otorgados a los Ayuntamientos sobre los terrenos sobrantes de la Concentración Parcelaria.

Segundo.- Ordenar lo necesario para que se inicie el procedimiento de cesión de la tierras sobrantes como consecuencia de la Concentración Parcelaria de las zonas afectadas por la Sentencia del Tribunal Supremo de 9 de julio de 2001, requiriendo a los Ayuntamientos para que procedan a la devolución de las fincas a la Consejería de Agricultura y Medio Ambiente para su inmediata entrega a la Comunidad de Regantes del Zújar.

Tercero.- Notificar personalmente esta Resolución a la Comunidad de Regantes del Zújar.

Cuarto.- A la vista de que las Tierras sobrantes fueron entregadas a los Ayuntamientos e inscrita la transferencia en el Registro de la Propiedad, se solicitará la inscripción del fallo en los registros públicos a que hubieren tenido acceso las transmisiones efectuadas.

Mérida, a 3 de diciembre de 2004.

El Consejero de Agricultura y Medio Ambiente,
JOSÉ LUIS QUINTANA ÁLVAREZ

CONSEJERÍA DE ECONOMÍA Y TRABAJO

ORDEN de 22 de noviembre de 2004, sobre la modificación de condiciones de proyectos acogidos al Decreto 43/2001, de 20 de marzo, correspondiente a 6 expedientes.

El Decreto 43/2001, de 20 de marzo, constituye un instrumento destinado a fomentar las iniciativas empresariales de las Pequeñas y Medianas empresas extremeñas, y atribuye determinadas funciones a la Consejería de Economía y Trabajo.

Presentadas las solicitudes empresariales para acogerse a los incentivos del Decreto 43/2001, de 20 de marzo, y tramitadas las mismas de conformidad con la legislación que les afecta, vistas las propuestas de la Dirección General de Promoción Empresarial e Industrial, al amparo de lo dispuesto en el art. 13 del Decreto anteriormente citado he tenido a bien disponer que

Primero.- Condiciones modificadas.

En el Anexo I se relacionan los expedientes cuyas condiciones han sido modificadas, describiéndose la totalidad de los cambios autorizados en las correspondientes resoluciones individuales.

Segundo.- Resoluciones individuales.

1.- La Dirección General de Promoción Empresarial e Industrial notificará individualmente a las empresas las condiciones generales, particulares y especiales que afectan a cada proyecto mediante las correspondientes resoluciones individuales.

2.- La resolución sobre concesión de beneficios que sea expedida por aplicación de lo dispuesto en la presente Orden no